

Fecha 27.09.2022	Sección Nacional	Página PP-9
----------------------------	----------------------------	-----------------------

CORRUPCIÓN

Eloísa Domínguez

Presenta María Elena Pérez-Jaén denuncia penal por irregularidades en Segalmex por más de \$9 mil 500 millones



Pérez-Jaén denuncia ante FGR irregularidades por más de \$9 mil millones en Selgamex

La diputada panista expone que el desfalco está documentado; pide investigar a Ignacio Ovalle

Eloísa Domínguez

Ciudad de México

La diputada panista **María Elena Pérez-Jaén** Zermeño informó que presentó una denuncia penal ante la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción por las múltiples irregularidades en el Sistema Alimentario Mexicano (Segalmex) y que ascienden a más de nueve mil 500 millones de pesos, lo que se detectó en las cuentas públicas de 2019 y 2020.

Pérez-Jaén señaló que derivado de la revisión del ejercicio económico en Selgamex se detectaron faltantes de maíz y frijol en inventarios, adquisiciones y pagos sin soporte documental de esos productos y de leche, además de pagos por subcontratación de personal sin que se acreditara la prestación del servicio e incumplimientos de contratos por arrendamiento vehicular sin que se aplicaran las penalizaciones correspondientes.

La legisladora advirtió que Salgamex, a través de Distribuidora e Impulsora Comercial Conasupo S.A. de C.V. La red de abasto (Dicons), realizó inventarios físicos de maíz y no pudo constatar la existencia de casi mil 500 millones de pesos.

“Además, el organismo no acreditó la recepción de 34 millones 732 mil costales blancos de polipropileno y de 87 mil 129 tarimas por una suma total de casi 250 millones de pesos. Se detectaron pagos en exceso por un monto de poco más de 51 millones de pesos a mil 520 productores de trigo panificables, por el diferencial del precio de garantía de 27 mil 702 toneladas.

Pidió que se investigue al extitular de Selgamex por Ejercicio ilícito del servicio público.

Adicionalmente, Segalmex no acreditó la recuperación del adeudo por casi 30 millones de pesos generada por la falta de comprobación de recursos entregados a tres servidores públicos para gastos de operación.

Por éstas y otras irregularidades detectadas, **María Elena Pérez-Jaén** pidió que Ignacio Ovalle, extitular de Salgamex y hoy coordinador del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal, sea separado de su actual cargo y la FGR lo investigue por la presunta comisión de los delitos de Ejercicio ilícito del servicio público, coalición de servidores públicos, uso ilícito de atribuciones y facultades, así como de peculado.

“Ahora resulta que Salgamex es la ‘Cueva’ de Ignacio Ovalle y sus 40 ladrones. Es la ‘Cueva de Alibaba Ovalle’ y sus 40 ladrones. Selgamex, desde su primer año de creación, es el botín de servidores públicos. Ya desde marzo pasado la Secretaría de la Función Pública informó que existe 38 denuncias por las presuntas irregularidades en Selgamex”, dijo.

“ALIBABA OVALLE”

“ALIBABA OVALLE”
“Ahora resulta que Salgamex es la ‘Cueva’ de Ignacio Ovalle y sus 40 ladrones. Es la ‘Cueva de Alibaba Ovalle’ y sus 40 ladrones. Selgamex, desde su primer año de creación, es el botín de servidores públicos. Ya desde marzo pasado la Secretaría de la Función Pública informó que existe 38 denuncias por las presuntas irregularidades en Selgamex”, dijo.

María Elena Pérez-Jaén agregó que “recurriremos al amparo si esto no prospera ante la FGR”, señaló la diputada panista.

CRITICA GESTIÓN DE AUDITOR

María Elena Pérez-Jaén tam-

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2
\$ 58644.00
Tam: 362 cm2

Fecha 27.09.2022	Sección Nacional	Página PP-9
----------------------------	----------------------------	-----------------------

bien criticó la labor de la Auditoría Superior de la Federación. “La Auditoría Superior de la Federación sí se ha excedido en los 160 días para actuar, o sea, eso sí, porque tienen las revisiones, las revisiones de las cuentas públicas y, además lo que aportan las entidades públicas, como digamos en estas confrontas para aclarar, esto tiene 160 días. No sé qué está pasando al interior de la Auditoría Superior, pero yo sí le voy a girar a algunos oficios nuevamente” •



María Elena Pérez-Jaén Zermeño, diputada panista.